



## Code vestimentaire

Une tenue vestimentaire appropriée contribue à créer une atmosphère de respect de soi et des autres, à promouvoir la fierté et le sentiment d'appartenance, ainsi que l'individualité de chaque élève. Voici les vêtements qui sont considérés appropriés pour un environnement d'apprentissage à l'école Nouvel Horizon.

Veillez noter que les précisions ci-dessous qui s'appliquent aux élèves ainsi qu'aux membres du personnel de l'école.

- Je me présente à l'école dans une tenue appropriée, c'est-à-dire que mes vêtements couvrent bien les régions de la poitrine, de l'abdomen, du postérieur et ne laissent pas voir mes sous-vêtements. De plus, mes vêtements, mes accessoires et mes bijoux sont dépourvus de logos, de slogans, d'images ou de messages racistes, sexistes, haineux, violents ou dégradants envers une autre personne, un groupe de personnes ou une autre culture.
- Je porte une paire de chaussures à l'intérieur et une autre paire de chaussures à l'extérieur (ou des bottes selon la température).
- J'enlève mon capuchon ou ma casquette en salle de classe.
- Pour le cours d'éducation physique, je porte des espadrilles propres et au cycle moyen je porte des vêtements de rechange (p.ex., shorts, pantalons de sports, t-shirt) que je rapporte à la maison pour faire laver.

